



MELDUNG

Wichtiger Beitrag der Lehrbetriebe

Die Mitglieder der FDP Murten und Umgebung wissen, wie aufwendig es ist, Lehrlinge auszubilden. Gerade in Zeiten der Wirtschaftskrise verdienen die Lehrbetriebe in unserer Region daher ein grosses Lob: Ihr Einsatz für die Ausbildung der nächsten Generation von Berufsleuten ist gross und nicht selbstverständlich. Diese Firmen und KMU leisten mit ihren Lehrstellen einen wichtigen Beitrag zum Fortbestehen ihrer Berufsstände und damit unserer Gesellschaft insgesamt. Es wäre zu wünschen, dass das Ansehen von Berufslehren allgemein wieder wächst, denn unsere Region und ihre Wirtschaft brauchen kompetente, praktisch ausgebildete junge Leute.

Christine Jakob,
Präsidentin FDP Murten/Umggebung